

## SANTA MARTA DE TORMES

# Las calles más concurridas de la provincia

La localidad registra la mayor densidad de población del territorio salmantino, a excepción de la capital

EÑE | SANTA MARTA

El municipio más poblado de la provincia, a excepción de la capital, y uno de los más pequeños en cuanto a extensión de su territorio. Así es Santa Marta de Tormes, la localidad que, tras Salamanca, registra mayor densidad de población de la provincia. Y es que, según los datos del último padrón municipal del Instituto Nacional de Estadística, Santa Marta tiene 14.970 habitantes, aunque se estima que la población real podría rondar las 18.000 personas y una extensión de diez kilómetros cuadrados, lo que supone una densidad de población de 1.495 habitantes por kilómetro cuadrado, muy superior a la de municipios como Béjar o Ciudad Rodrigo, similares en cuanto al número de habitantes en la provincia y que registran una densidad de 300 y 54,35 habitantes por kilómetro cuadrado respectivamente, y semejante a la que registran capitales como Málaga, Valladolid, Santa Cruz de Tenerife o Gijón.

Además, la densidad de población santamartina es muy superior a la del resto de municipios del área metropolitana de Salamanca, donde en ninguno de ellos se superan los 500 habitantes por kilómetro cuadrado. La razón de esta circunstancia es que Santa Marta está entre los treinta municipios más pequeños de la provincia en extensión territorial, que es muy similar a la de localidades como La Calzada de Béjar, Pajares de la Laguna, San Cristóbal de la Cuesta o Puebla de San Medel. Por contra, la superficie del término municipal de municipios como Villares de



Vecinos paseando por las calles de Santa Marta. | EÑE

El término municipal santamartino tiene sólo diez kilómetros cuadrados en los que residen oficialmente casi 15.000 vecinos

la Reina duplica a la santamartina, la de Aldeatejada es tres veces superior; Béjar multiplica por cuatro su extensión territorial con respecto a la santamartina y Ciudad Rodrigo llega hasta los 240 kilómetros cuadrados. Por su parte, Carbajosa de la Sagrada es el similar del alfoz en cuanto a extensión, 13,7 kilómetros cuadrados, pero registra la mitad de población. En el extremo contrario se encuentra Villasdardo, el municipio con menor densidad de población, 0,79 habitantes por kilómetro cuadrado.

## DOÑINOS DE SALAMANCA



La última edición del concurso de tartas de Doñinos. | EÑE

## Víctor Ramos gana el concurso de carteles para ilustrar las fiestas de San Marcos

EÑE | DOÑINOS

Las fiestas patronales de San Marcos que se celebrarán a finales de abril contarán este año con un cartel ilustrador a cargo de Víctor Ramos, que ha sido el vencedor del concurso convocado por el Consistorio. Entre las novedades que incluirán las celebraciones también destaca un concurso de cócteles que tendrá abierto el plazo de inscripción para los participantes hasta el día 8 de abril.

Esta misma fecha es la

que tienen los interesados en participar en los concursos de tartas, tanto absolutos como infantiles, para poder formalizar sus inscripciones. La cita llega este año a su décimo novena edición y la previsión es que vuelvan a alcanzarse los doscientos participantes en esta original y consolidada propuesta festiva. Por otra parte la concejalía de Fiestas también a abierto las inscripciones en los torneos deportivos y de juegos de mesa.

## CASTELLANOS DE MORISCOS



Talleres infantiles para los más pequeños. Los niños de Castellanos de Moriscos han participado en distintos talleres infantiles para facilitar la conciliación de la vida familiar y laboral en el que han realizado distintas actividades lúdicas y educativas. | EÑE

## ALDEATEJADA



### Diversión durante las vacaciones en Aldeacampus

Los niños de Aldeatejada han disfrutado durante estos días de vacaciones escolares de una nueva edición de Aldeacampus con talleres lúdicos y educativos con distintas manualidades y actividades. | EÑE

## CABRERIZOS



### Éxito de participación en el taller de baile infantil

Una nueva sesión de las actividades de 'Jugueteros Animados', en el centro cultural de Cabrerizos, ha reunido a los más pequeños en torno a la música durante un taller de baile infantil. | EÑE